

Reagan decide nuevo planteamiento a Rusia

Washington, Julio 24 (AP). El presidente Ronald Reagan decidió en principio proponer a la Unión Soviética una expansión de las pruebas del Sistema de Defensa Espacial y a la vez un aplazamiento del despliegue, y reducciones en misiles nucleares, dijeron hoy fuentes oficiales. Junto con un "nuevo planteo" sobre las pruebas, un borrador de carta de Reagan al líder soviético Mikhail

Gorbachev también ofrece aplazar entre cinco y siete años el despliegue en el espacio de elementos tecnológicos antimisiles, dijeron las fuentes que enfatizaron que la decisión era en principio.

Tres representantes norteamericanos enviados para consultas con gobiernos aliados de Europa Occidental y Asia deben regresar próximamente. Las fuentes dijeron que sus informes influirán en una decisión final.

La propuesta de expansión de pruebas del Sistema de Defensa Espacial, vulgarmente denominado "Guerra en las Galaxias", tiene por objeto salir de la etapa del laboratorio para comprobar la efectividad de sensores móviles y laser químicos en el rastreo y destrucción de misiles nucleares atacantes. Esto requeriría una importante

—Pasa a la página 19—

Deterioróanse relaciones entre los E.U. y Rusia

Moscú, Julio 24 (AP). El presidente soviético Andrei A. Gromyko dijo hoy que las relaciones entre su país y Estados Unidos se habían deteriorado "hasta llegar prácticamente a cero" en algunos aspectos, según informes publicados aquí.

Las declaraciones del alto funcionario de la Unión Soviética fueron hechas durante una reunión celebrada ayer con las representantes extranjeras de los movimientos femeninos por la paz que están efectuando una visita oficial a Moscú, informó el diario "Pravda", órgano oficial del Partido Comunista.

El diario publicó un despacho de la agencia oficial de noticias TASS en que se citan declaraciones de

—Pasa a la página 84—

Bomba mata a 28 personas y hiere a 40 en Colombo

Colombo, Julio 24 (UPI). Por lo menos 28 personas murieron y otras 40 resultaron heridas hoy cuando una explosión estalló en un omnibus estatal, repleto de pasajeros en la región norte de Sri Lanka, informaron las autoridades.

—Pasa a la página 61—



Roberto Porfili para LA PRENSA GRAFICA

ADVIERTE, Washington, Julio 24 (Reuters). El presidente de la Junta de Reserva Federal, Paul Volcker, expresa que nuevas rebajas del interés por su entidad, podrían causar inflación o perjudicar al dólar, en el exterior.

50 pasajeros se salvan al fallar atentado en Perú

Lima, Julio 24 (DUAP). Alrededor de 50 pasajeros de un ómnibus se salvaron de una muerte segura al ser desactivada una bomba que había sido colocada bajo el bus en el que viajaban de Ayacucho a Lima, se informó hoy en la capital del Perú.

La carga explosiva fue descubierta casualmente por un transeúnte, quien dio aviso a las autoridades de Coracora, donde había hecho una parada el vehi-

—Pasa a la página 17—

Muerto por lanzar basura contra residencia papal

Castelgandolfo, Italia, Julio 24 (UPI). La policía mató hoy a disparos a un hombre armado con un hacha que lanzó un saco de basura contra el portón de la residencia veraniega papal en Castelgandolfo, donde el Papa Juan Pablo II se encuentra pasando el verano.

formuló una declaración sobre el ataque.

La policía identificó al hombre como Roberto Porfili, de 45 años de edad, y dijo que era ex funcionario del Ministerio de Propiedad Cultural.

La policía dijo que Porfili, separado de su esposa

—Pasa a la página 17—

Capturan gran fábrica de cocaína en Bolivia

La Paz, Julio 24 (AP). Policías bolivianos transportados en helicópteros militares norteamericanos capturaron una gran fábrica de cocaína, en la segunda acción exitosa en seis días de un gigantesco operativo combinado que efectúan contra los traficantes de drogas en este país.

La fábrica fue descubierta en plena selva, en el límite entre los departamen-

tos de La Paz y Beni, a 250 kilómetros al este de Trinidad y a unos 180 kilómetros al noroeste de aquí, durante una misión de reconocimiento y patrullaje que partió ayer.

Según fuentes oficiales bolivianas, la fábrica tenía capacidad para producir hasta 2,000 kilos de sulfato o pasta base de cocaína

—Pasa a la página 61—



Roberto Porfili para LA PRENSA GRAFICA

ULTIMADO. Roma, Julio 24 (Reuters). Roberto Porfili, de 45 años de edad, tras haber lanzado una bolsa con basura a la residencia del Papa, fue ultimado en un incidente con la policía.



LABORATORIO PARA COCAINA. Bolivia, Puesto El Zorro, Julio 24 (Reuters). Un policía boliviano observa un laboratorio para procesar cocaína, que según fun-

cionarios, producía 1,500 kilos de la droga a la semana. Fue descubierto hoy, durante el operativo conjunto que contra el narcotráfico efectúan Estados Unidos y Bolivia.



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INICIA GIRA. Nueva York, Julio 24 (Reuters). Bárbara Palacios Teyde, la venezolana de 22 años de edad, que el lunes ganó el título de "Miss Universo 1986", en Panamá, posa hoy para los fotógrafos, al iniciar en esta ciudad la gira de su reinado.

Helicóptero sandinista derribado por la FDN

Tegucigalpa, Julio 24 (AP). La organización rebelde Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) anunció hoy haber derribado con cohetes SAM-7 capturados a las tropas sandi-

nistas un helicóptero militar del gobierno de Managua.

Frank Arana, vocero de la FDN, la principal orga-

—Pasa a la página 43—

Nuevo diálogo de EU y Rusia sobre el Salt II

Ginebra, Julio 24 (UPI). Los delegados soviéticos y estadounidenses de desarme iniciaron hoy en Ginebra una nueva ronda de conversaciones sobre el futuro del tratado SALT 2 de

1979, que buscó limitar las armas estratégicas nucleares.

Moscú pidió que se realizaran las conversaciones

—Pasa a la página 43—

Guatemala aduce estar neutral en el caso CA

Guatemala, Julio 24 (DPA). Debido a su política de neutralidad en la problemática centroamericana, "posiblemente Guatemala no fue invitada a la reciente reunión de cancilleres de Honduras, El Salvador y Costa Rica, cele-

brada en Tegucigalpa", informó hoy el gobierno guatemalteco.

En un comunicado de prensa, la Secretaría de Relaciones Públicas de la Presidencia agregó que

—Pasa a la página 84—

OPEP debe seguir guerra de precios

Kuwait, Julio 24 (AP). El Presidente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), el nigeriano Rilwanu Lukman, dijo en una entrevista publicada hoy que, para mantener su parte del mercado mundial del hidrocarburo, el grupo de 13 países debe continuar con la guerra de precios contra las naciones productoras que no lo integran.

Lukman, ministro del Petróleo de Nigeria, expresó su desacuerdo con las afirmaciones de algunos miembros de la OPEP en el sentido que la producción debe ser reducida para estimular los pre-

cios, que de los 30 dólares por barril que regían el año pasado ahora figuran en el nivel de los 10 dólares.

La entrevista que publica hoy el diario kuwaití "Al-Watan" aparece cuatro días antes que la OPEP realice una sesión de emergencia destinada a llegar a una estrategia para revertir la brusca caída de los precios, que ha afectado severamente la economía de algunos de sus miembros.

"No estoy al tanto sobre si la guerra de precios es la mejor política a seguir, pero dado que ya hemos comenzado con ese

—Pasa a la página 61—